



Wo du auch weilst,  
im Herzen bist du bei uns.

In unseren Herzen wird sie ewig weiterleben,  
denn die Liebe ist stärker als der Tod.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

# Hildegard Höfler

Sie ist am Mittwoch, dem 27. August 2025,  
im 69. Lebensjahr von uns gegangen.

Die Verabschiedungsfeier für unsere Hilde beginnt  
am Mittwoch, dem 10. September 2025, um 13.30 Uhr  
mit der Betandacht in der Pfarrkirche Pöllau.  
Nach der feierlichen Einsegnung und dem heiligen Requiem  
um 14:00 Uhr geleiten wir sie zu ihrer letzten Ruhestätte.

In ewiger Liebe und großer Dankbarkeit.

Aloisia

Mutter

Dein Franz

Geschwister, Schwager, Schwägerinnen, Neffen und Nichten

Im Namen aller Verwandten

Wiedengürtel 476/4, 8225 Pöllau

**Betandacht: Dienstag, den 9. September um 19.00 Uhr  
in der Pfarrkirche Pöllau.**

Anstatt der Kranz- und Blumengaben, kann für das Rote Kreuz Ortsstelle Pöllau  
mittels Spendenbox in der Aufbahrungshalle Pöllau gespendet werden.